

Inteligencia Artificial

Es la combinación de algoritmos diseñados con el propósito de crear máquinas que presenten las mismas capacidades que el ser humano.



Una tecnología que cada día nos resulta más cercana.

En las últimas semanas, un grupo de más de mil académicos y expertos, entre los que se encuentra Steve Wozniak, cofundador de Apple, firmaron una carta para que se con una clara preocupación.

Consideran necesario desarrollar un marco regulatorio antes de seguir desarrollándola. (fuente: ámbito.com)

La Unión Europea, como otras organizaciones internacionales y países, ha evaluado un nuevo marco legal para reforzar las regulaciones sobre el desarrollo y uso de esta herramienta.

La ley de inteligencia artificial apunta principalmente a fortalecer las reglas sobre la calidad de los datos, la transparencia, la supervisión humana y la responsabilidad sobre esta tecnología.

En total, se han decretado más de 125 normas a nivel global. (Fuente: https://cincodias.elpais.com)

Y tú, ¿qué opinas de la inteligencia artificial?